

ESTRUCTURA DE COSTES

Como cualquier proyecto de innovación, el nuestro requiere tener clara una estimación de los gastos que la empresa va a tener que ser capaz de afrontar. Como nuestro producto se destaca por su calidad y perfección, los gastos llevarán consigo un precio alto de la compra de Waterin. Por un lado, iniciaremos la inversión con unos costes fijos, como los del equipo de informática y comunicación. A estos se le sumarán el alquiler del local necesario para la producción y los sueldos de los empleados o trabajadores de la empresa.

Por otro lado, entre los costes variables, se encuentran los materiales necesarios para la cantidad necesaria en valor a la demanda de nuestro producto y una base económica capaz de afrontar las subidas y bajadas que sufrirá nuestra economía en base al mercado.

Todos estos, componen la estimación económica de amplitud o alcance que subirá o bajará acorde a nuestros gastos e ingresos pero nosotros estimamos una inversión previa de unos 100.000€ para la iniciación de nuestro proyecto.